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【 明 報 專 訊 】 Hua 基 金 （Hua

Foundation）的一份報告顯示，溫哥華

華埠的唐人食品店與食肆，在過去7年

間有一半或逾半流失。該基金呼籲市府

改變策略，保護文化食品。

Hua基金的報告發現，在2009年至2016年間，

華埠有一半的唐人果菜店、魚店、燒臘店及肉店

已經流失。在同一個 7 年時段之內，華埠有 32%

的唐人乾貨店及56%的唐人食肆流失。

報告的主要撰寫人何嘉雯指出，唐人街正承受

各種各樣的經濟、文化與開發壓力。不少店舖被

逼關門，或是遷出華埠，但程度激烈到哪一個地

步，過去沒有準確的衡量，這份報告正好彌補這

一缺點。

報告指出，溫哥華市政府設定一個目標，在

2020年之前，將食物資產提升50%，但文化食物

資產，比如是唐人果菜、魚店與燒臘，並沒有納

入確保食物安全的所謂食物資產行列；故此沒有

受到溫哥華市府的承認、保護與支持。

Hua基金的行政總裁黃儀軒指出，溫哥華市府

的文件中，包括溫哥華食物策略（Vancouver

Food Strategy）缺乏對文化食品的支持，顯示政

策上有所缺失。他認為鄰舍之內的果菜店與魚店

，對於地方的食物系統作出有效的貢獻。該報告

呼籲，改善唐人街與整個溫哥華文化食品的保育

。 報 告 又 建 議 ， 調 整 溫 哥 華 食 物 策 略

（Vancouver Food Strategy），將文化食品與文化

食品的支持納入其中。

《 溫 哥 華 華 埠 食 物 安 全 報 告 》 （The

Vancouver Chinatown Food Security Report）請瀏

覽：www.huafoundation.org/foodreport。 近年多間華埠店舖相繼停業。 （檔案圖片）

華埠7年流失半數食肆3成店舖
基金報告促市府保護華人食品

逐漸流失的唐人食物雞屎藤糕。 （檔案圖片）

【明報專訊】卑詩新民主黨政府目前正打算立

法禁止工會及企業向政黨提供政治捐獻，但同時

卻舉行多場籌款活動，遭到包括卑詩綠黨在內的

各界批評。省新民主黨堅稱新法案通過前舉行籌

款並不違法，不會更改現有籌款計劃。

《環球郵報》報道，省新民主黨昨日舉行一場

籌款高爾夫球活動，與省長賀謹一同打球的門票

為500元，有數十人參加。另外還有一場籌款晚

宴將在下月22日於溫哥華舉行，晚宴通知上寫明

是 「年度最大盛會」，與賀謹用餐的票價高達

525元。

省府並未透露 9 月 8 日省議會復會後，需要多

長時間才能通過禁止政治捐獻的法案。不過省新

民主黨已經表態，不會更改現有的籌款計劃。

卑詩新民主黨總裁基廷（Craig Keating）表示

，該黨將會按照現有的法律辦事，直至法律修改

成功。他稱捐款給省新民主黨的人都是 「一般卑

詩省民」，並稱賀謹會走入社區與群眾交流，並

不一定要買票才能與政府對話。

省長新聞秘書麥康奈爾（Sheena McConnell）

在回應傳媒詢問時指出，關於籌款活動的問題，

應該由黨部來回答，省新民主黨政府仍把禁止政

治捐獻的法案列為重中之重。她也稱通過法案的

時間是由全體省議會一起決定，省長辦公室無法

預測出時間。

主張修訂競選籌款法案的卑詩律政廳長尹大衛

（David Eby）並未接受傳媒訪問，也未有解釋省

府會在何時推出禁止政治捐獻法案及法案可能內

容。

韋弗抨修法前 「最後撈一筆」
卑詩綠黨黨領韋弗（Andrew Weaver）批評省

新民主黨此舉是在修法前 「最後撈一筆」，認為

省新民主黨應為這場花錢才能進門的活動受到譴

責。他稱一般卑詩省民無法負擔這筆入場費，只

有工會及企業能入場接觸省長及內閣官員。

倡禁政治捐獻 籌款招各界不滿

NDP：法案未通過不算違規

省新民主黨稱不會取消下月付525元與賀謹用餐
的籌款活動。 （資料圖片）


